

TV Bieber gewinnt Tischtennis-Cup

Auer in Südtirol ist vor allem als Wein- und Ferienort bekannt. Aber auch das internationale Tischtennisturnier um den Schwarzenbach-Cup wird dort jährlich ausgetragen. An der 34. Auflage nahmen 144 Mannschaften aus Deutschland, Österreich, der Schweiz, Ungarn und Italien teil. Auch der TV Bieber war wieder vertreten – mit einer zwölfköpfigen Delegation, verteilt auf drei Teams. Die erste Mannschaft

mit Stefan Appel, Peter Zwanzig, Kevin Pfülb und Domik Schmidt setzte sich im 40er Feld der Turnierklasse B durch und nahm nach 2014 zum zweiten Mal den Siegerpokal mit nach Hause. • cd/Foto: p